## Firma cubana Desoft participa en evento sobre software en la India



Nueva Delhi, 4 feb (RHC) La empresa cubana de aplicaciones informáticas Desoft está presente en la conferencia y exhibición de tecnologías de la información Indiasoft 2019, para intercambiar experiencias con sus similares de la India y otros países.

El director general de Desoft, Luis Guillermo Fernández, comentó a Prensa Latina que esta entidad de Cuba mostrará sus intereses de alianza y de colaboración en esta cita de la informática, que se desarrolla hoy y mañana en la ciudad india de Hyderabad, en el sureño estado de Telangana.

Desoft, una compañía que dejó su impronta en la elaboración del portal del gobierno electrónico cubano, es hoy una entidad madura, que evolucionó su modelo de negocios y se actualiza, tanto en la forma de comercializar sus productos como en los propios productos y servicios que posee, explicó.

'El reto que tenemos (Desoft) ahora es abordar la exportación de servicios informáticos, y eventos como este en la India nos ayudan a conocer y lograr el establecimiento de alianzas con firmas extranjeras para abordar mercados externos', agregó Fernández.

La delegación de Cuba, encabezada por su viceministro primero de Comunicaciones Wilfredo González, sostendrá hoy varios encuentros bilaterales con funcionarios, empresarios y académicos de la industria

del software de la India.

La comitiva cubana asiste a Indiasoft 2019, un escenario que promueve el sector de la electrónica, la computación y las aplicaciones y los servicios informáticos en el populoso país surasiático.

El cónclave reúne a más de 200 compañías de tecnologías de la información de la India, así como alrededor de 400 proveedores de esos servicios de más de 75 naciones de varios continentes.

Las temáticas del programa del evento están asociadas a las aplicaciones para móviles, servicios de computación en la nube, administración de 'Big Data', manejo de flujos de información, bioinformática, gobierno electrónico, multimedia y telecomunicaciones, entre otras.

Hace dos años, en Cuba se aprobó una política integral para el proceso de perfeccionamiento de la informatización de toda la sociedad, que establece el desarrollo de la empresa estatal de aplicaciones y servicios informáticos.

La política de informatización de Cuba, aprobada en 2017 por el Consejo de Ministros de la isla, propicia la creación de parques científicos-tecnológicos que vinculen los sectores de investigación, desarrollo e innovación de las universidades con productores de servicios informáticos.

Cuba dispone de una fuerza de trabajo altamente calificada en este ámbito y busca desarrollar una industria de aplicaciones y servicios informáticos para impulsar la economía doméstica, sustituir importaciones y exportar servicios profesionales y productos informáticos.

A partir del triunfo de la Revolución Cubana en 1959, en la isla se graduaron más de 74 mil personas en carreras universitarias relacionadas con las tecnologías de la información.

(Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/182579-firma-cubana-desoft-participa-en-evento-sobre-software-en-la-india}{en-la-india}$ 



Radio Habana Cuba